



Las negociaciones en la oposición con el PRI

Con el arranque del análisis de la reforma electoral en la Cámara de Diputados, lo que ha imperado en los pasillos de San Lázaro es la cautela, pues hay una importante cantidad de intereses en juego, nos comentan, más allá del dictamen que se pueda construir y la posibilidad de llevarlo al Pleno. Quizá uno de los focos más interesantes está en lo que pasa entre las bancadas opositoras a Morena, y es que a pesar de que el dirigente nacional panista, Marko Cortés, habría pedido a sus legisladores mantener distancia prudencial con el tricolor (PRI), lo cierto es que algunos diputados, como Santiago Creel, sí han continuado los diálogos con sus contrapartes del tricolor. Y es que, nos dicen, a pesar de que Cortés ha querido dar por muerta la alianza con el PRI, El exhorto se lanzó al partido y a algunos de los funcionarios que promovieron y participaron en el evento; entre los que se encuentran: los diputados federales Santiago Creel y Juan Carlos Romero Hicks, quienes fueron protagonistas durante el foro e incluso dieron a conocer sus aspiraciones presidenciales.

<https://www.reporteindigo.com/opinion/redes-de-poder-las-negociaciones-en-la-oposicion-con-el-pri/>